

---

**Services****Bieler Tagblatt**

8° / 16°

---

**Hauptmenü****SEELAND** Heute, 09:45

## Die Lysspo-Fahnen müssen weg

Das Strasseninspektorat Seeland des Kantons Bern hat Ende letzter Woche die Gemeinde Lyss beauftragt, die Lysspo-Fahnen im und um Kreisel auf den Kantonsstrassen unverzüglich zu entfernen.

Dossier



Symbolbild: bt/a



06.03.2017, 13:50

### Lysspo 2017

Die Lysspo 2017 findet vom 6. bis 9. April in der Lysser Seelandhalle statt, und...

Die Gemeinde Lyss hat reagiert und am letzten Freitag alle Fahnen in und um den Hirschenkreisel und den Aukreisel in Lyss entfernt. Der Kanton bezieht sich anscheinend auf ein Gesetz, dass das Aufhängen von Reklamefahnen in Kreiseln untersagt. Die Verkehrsteilnehmer könnten abgelenkt werden.

"Wir stellen fest, dass dieses Gesetz bei anderen Kreiseln\* in der Region mit gleicher oder ähnlicher Ausgangslage nicht zum Tragen kommt resp. dass dort Verkehrsteilnehmer nicht behindert werden", heisst es in der Medienmitteilung der Lysspo.

Die Lysspo bedauert diesen Entscheid des Kantons, hat sie doch dieses Jahr mehrere Tausend Franken investiert und zum ersten Mal 38 Lysspo-Fahnen angeschafft, um die Bevölkerung auf den anstehenden Messe-Event vom kommenden Wochenende einzustimmen.

Die Lysspo 2017 findet vom 6. bis 9. April 2017 in der Lysser Seelandhalle statt und wird am Donnerstag, 6. April 2017, vom Berner Regierungsrat Christoph Ammann eröffnet. *mt*

**STICHWÖRTER:** [Lysspo](#), [Seeland](#), [Lyss](#), [Fahnen](#)

Zum Verfassen von Kommentaren bitte [Anmelden](#) oder [Registrieren](#).

#### KOMMENTARE

---

**gotscha54**

Heute, 15:09

so wie beim centre brügg die grossen einkaufswagen sind auch sehr gefährlich im kreisel

#### NACHRICHTEN ZU SEELAND